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26 ноября 2014 года в районе проходила встреча с префектом и заместителем
руководителя ДПиООС С. А. Мельниковым, которому был задан вопрос о конюшне.
Сергей Александрович заверил жителей, что ДПиООС совершенно не возражает
против этого объекта и готов помочь решить вопрос сохранения КСК.

      

  

  

{youtube}auNTTujn0vY{/youtube}

  

Кто же явился инициатором судебного иска? Оказалось - ДПиООС:
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      Как видим, что и Апелляция и Кассация были проиграны.  Что же было дальше? 10 марта 2015 года (после обещаний Мельникова о помощи всохранении КСК) руководство клуба обратилось в Арбитражный суд о приостановленииисполнительного производства.  

        Это решение было обжаловано:  

 2 / 3



Конно-спортивный комплекс.  Лицемерие ДПиООС.

Автор: Admin2
09.06.2015 23:07 - Обновлено 11.06.2015 10:31

      Все суды НП КСК Ясенево были проиграны. И никто из администрации и депутатов неудосужился помочь сохранить социально значимый объект.  Клубных лошадей предлагаем переместить на территорию Администрации Битцевскоголеса, которое также не имеет разрешительных документов , но находится под крыломДПиООС.  

        5 июня 2015 года начался насильственный снос на глазах у детей.  http://www.mreporter.ru/reports/51686
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